

## INFORME DE ACTIVIDADES RELEVANTES CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO 2016, QUE PRESENTA EL C. DIRECTOR GENERAL DEL CONALEP CHIAPAS, DR. MARIANO GUADALUPE ROSALES ZUART, ANTE LA HONORABLE JUNTA DIRECTIVA.

En cumplimiento de las atribuciones en materia de evaluación establecidas en los Convenios de Coordinación para la Federalización de los Servicios de Educación Profesional Técnica, tanto para Oficinas Nacionales del Conalep como para los Colegios Estatales, se presentan los resultados de los Indicadores de Gestión, y se informa de las actividades institucionales más relevantes realizadas durante el segundo trimestre de 2016, en materia de cobertura con equidad, promoción educativa, actividades extracurriculares, formación docente y vinculación interinstitucional.

### Cobertura con equidad.

- Población Escolar.

Los Planteles del Conalep Chiapas, desarrollaron el curso "Preparación para el examen de Admisión INEVAL y CENEVAL" para los aspirantes en el examen de admisión para el nivel de Educación Media Superior, brindándoles a los candidatos, la plataforma de conocimientos homogéneos para acceder en igualdad de oportunidades, a cursar la carrera de profesional técnico bachiller, de su preferencia.

Los planteles del Conalep Chiapas participaron en la aplicación de la evaluación PLANEA, para lo que operamos un programa de preparación de nuestros alumnos, lo que vaticina resultados exitosos.

### Promoción.

- Promoción Educativa

Como parte de las actividades fundamentales del Colegio a través, de sus planteles esta realizar la promoción tendiente a difundir quiénes somos, qué hacemos y sobre todo ofertar el catálogo educativo a la población por egresar de secundaria. Esta actividad se realizó a través de anuncios gestionados gratuitamente a través de radio y televisión; visitas a secundarias, actividades deportivas, y culturales, servicios a la comunidad, logrando mantenernos en la opinión pública como la mejor opción para cursar la carrera de profesional técnico bachiller en el Estado de Chiapas.

III Sesión Ordinaria de Junta Directiva 2016, Conalep Chiapas



### Actividades Extracurriculares.

Con motivo de la conmemoración del IV centenario luctuoso de Miguel Cervantes Saavedra, y del poeta dramaturgo William Shakespeare y con el objetivo de fortalecer la comprensión lectora de los jóvenes, alumnos de los planteles del Conalep Chiapas, participaron en los círculos de lectura con el tema: "Cuentos y Leyendas". y como parte del programa de lectura 2015-2018, impulsado por la Subsecretaría de Educación Media Superior

El plantel Huxtla participó destacadamente en el certamen de escoltas intersecundarias. Este mismo plantel, en el marco de la semana de la construcción, verificó el curso taller "Viviendas Sustentables" con ponencias de catedráticos de la Facultad de Arquitectura de la UNACH, ante la asistencia de alumnos y docentes de la carrera.

En el marco de la semana del Asistente Directivo, el Plantel Huixtla, celebró la conferencia "Impuestos Federales" impartida por integrantes del Colegio de Contadores de Huixtla, a los alumnos de la especialidad.

El Plantel Conalep Tuxtla Chico, llevó a cabo la "Feria de la Salud Mental" como parte de las actividades de la materia Enfermería, Salud Mental y Psicológica de la carrera de Profesional Técnico Bachiller en Enfermería General. Asimismo se realizó el curso de "Mantenimiento de Equipos Portátiles" en las Secundarias de la Cabecera Municipal de Tuxtla Chico, con la finalidad de promover las carreras en comento.

Con el objetivo de prevenir las adicciones y en coordinación con el Centro de Integración Juvenil de Tapachula cumplió el Foro "Mariguana, infórmate y despidete" en el que participó como audiencia el alumnado del plantel Tuxtla Chico.

De igual modo, participaron docentes de ese plantel en la videoconferencia en vivo "La Construcción de un Programa Institucional de Tutorías: conocer, innovar y evaluar" cuya ponente es la destacada Dra. Verónica Alcalá Herrera, Coordinadora del Programa Institucional de la Facultad de Psicología de la UNAM. También participaron en el Curso "Construye-T" que se llevó a cabo en el Planetario de Tapachula; ambas actividades, redundan en mejorar la atención que los docentes brindan a sus alumnos al contar con herramientas de tratamiento a las necesidades psico-emocionales de los educandos.

III Sesión Ordinaria de Junta Directiva 2016, Conalep Chiapas



RESPECTO A  
LA PERSONA



COMPROMISO CON  
LA SOCIEDAD



CALIDAD



COOPERACIÓN



MENTALIDAD  
POSITIVA



COMUNICACIÓN



RESPONSABILIDAD

#### Formación Docente.

- Capacitación Docente.

La Dirección General, realizó la promoción entre el personal docente de los planteles, que imparten módulos del idioma inglés, del "Programa de Becas de Movilidad Internacional 2016", para alentar a los docentes a participar en el curso de "fortalecimiento de competencias en el liderazgo y la enseñanza del idioma inglés como lengua extranjera", resultando beneficiados dos docentes del Colegio Estatal, tanto con beca presencial y curso en línea, respectivamente, en la Universidad facilitadora de Estados Unidos de Norteamérica.

#### Vinculación Institucional.

El Conalep Chiapas, suscribió el Convenio de Colaboración con Fundación Escalera, con el objetivo de proporcionar becas de inscripción y costo de ficha a estudiantes egresados de telesecundarias que escogieron cursar su carrera de Profesional Técnico Bachiller en alguno de los planteles del Conalep Chiapas.

Honorable Junta Directiva, estas son las actividades más relevantes que se realizaron en el trimestre abril-junio del año 2016.

Gracias por su atención.  
**"Orgullosamente CONALEP"**

III Sesión Ordinaria de Junta Directiva 2016, Conalep Chiapas

